

InternationalMedia

KAMIS 11 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

UPACARA ZIARAH NASIONAL HARI PAHLAWAN TAHUN 2021

Presiden Joko Widodo saat menjadi inspektur upacara pada Upacara Ziarah Nasional dalam rangka Peringatan Hari Pahlawan tahun 2021, Rabu (10/11) pagi, di Taman Makam Pahlawan Nasional Utama, Kalibata, Jakarta.

Polri Siapkan Payung Hukum Terkait Perekrutan 57 Eks Pegawai KPK

Polri masih terus berkoordinasi dengan BKN dan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi terkait perekrutan eks pegawai KPK jadi ASN Polri.

JAKARTA (IM) - Kepala Biro Penerangan Masyarakat Divisi Humas Polri Brigjen (Pol) Rusdi Hartono menyatakan, Polri tengah menyiapkan payung hukum untuk merekrut 57 mantan

pegawai KPK menjadi aparatur sipil negara (ASN) Polri.

Rusdi menyebut, Polri terus berkoordinasi dengan Badan Kepegawaian Negara (BKN) dan Kementerian Pendayagunaan

Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi terkait hal ini.

"Sedang dibuatkan payung hukum terhadap pelaksanaan rekrutmen. Semua dipersiapkan sehingga ketika dilakukan rekrutmen dapat dijaga legalitasnya," kata Rusdi di Mabes Polri, Jakarta, Rabu (10/11).

Namun, Rusdi belum menyebutkan detail soal bentuk payung hukum yang dimaksud. Ia berharap, dasar hukum itu dapat diselesaikan dalam waktu dekat.

Adapun 57 mantan pegawai KPK telah resmi diberhentikan pada 30 September 2021. Mereka dipecah karena dinyatakan tidak memenuhi syarat (TMS) dalam asesmen tes wawasan kebangsaan (TWK).

Polri dan sembilan orang perwakilan mantan pegawai KPK sudah sempat bertemu pada 4 Oktober 2021. Menurut Kepala Divisi Humas Polri saat itu, yaitu Irfan Argo Yuwono, perwakilan mantan pegawai KPK meng-

apresiasi tawaran Kapolri untuk merekrut mereka menjadi ASN di kepolisian.

Staf Khusus Presiden Bidang Hukum Dini Purwono sebelumnya mengatakan, tindak lanjut rekrutmen mantan pegawai KPK sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) Polri masih terus berlangsung. Para mantan pegawai yang akan direkrut ialah yang tidak lulus tes wawasan kebangsaan (TWK)

► Bersambung ke hal 11

MA Tolak Uji Materi AD/ART Demokrat yang Diajukan Kubu KLB Moeldoko

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung (MA) memutuskan tidak menerima permohonan uji materi atas Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) Partai Demokrat kepengurusan Ketua Umum Agus Harimurti Yudhoyono (AHY). Adapun gugatan tersebut diajukan oleh kubu Kongres Luar Biasa (KLB) Partai Demokrat yang dipimpin Moeldoko.

MA menolak uji materi karena tidak berwenang memeriksa, mengadili dan memutus objek permohonan. Sebab, AD/ART partai tidak memenuhi unsur sebagai suatu peraturan perundang-undangan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 1 angka 2 dan Pasal 8 Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2019 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan.

"AD/ART parpol bukan norma hukum yang mengikat umum, tetapi hanya mengikat internal parpol (partai politik) yang bersangkutan," kata Juru Bicara MA Andi Samsan Nganro kepada wartawan, Rabu (10/11).

Selain itu, MA menilai partai politik bukan lembaga negara, badan atau lembaga yang dibentuk oleh undang-undang atau pemerintah atas perintah undang-undang. Tidak ada delegasi dari UU yang memerintahkan partai politik untuk membentuk peraturan perundang-undangan. Oleh karena itu, MA memutuskan untuk tidak menerima permohonan uji materi yang diajukan kubu KLB Moeldoko.

Seperti diketahui, kubu KLB

► Bersambung ke hal 11

Fantastis! Kerugian akibat Penerapan PPKM per Minggu Capai Rp5,2 Triliun

JAKARTA (IM) - Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM), untuk mencegah penularan Covid-19, ternyata kebijakan tersebut menimbulkan kerugian

yang besar. Bahkan, dalam satu minggu saja, kerugian ditaksir mencapai Rp5,2 Triliun. Hal ini diakui Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi

Luhut Binsar Pandjaitan.

"PPKM itu satu minggu kita rugi Rp5,2 Triliun. Itu lapangan

► Bersambung ke hal 11

Asetnya Disita, Tommy Soeharto Sedang Siapkan Langkah Hukum

KARAWANG (IM) - Tommy Soeharto akan menempuh jalur hukum terkait penyitaan lahan miliknya bekas lahan PT Timor Putra Nasional (TPN)

seluas 124 hektare di kawasan industri Mandala Pratama Permai, Desa Dawuan Kecamatan Cikampek, Karawang, Jawa Barat. Pernyataan Tommy disam-

paikan usai launching Rest Area Modern sistem digital 4.0 untuk truk dan Pasar Induk Modern,

► Bersambung ke hal 11

HARI PAHLAWAN

Jokowi: Bangsa Ini Semakin Kokoh Bagaikan Karang ...

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memimpin upacara memperingati Hari Pahlawan 2021 di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kalibata. Presiden Jokowi didampingi Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin tiba di TMP tepat pada pukul 08.10 WIB.

Mengawali upacara, terdengar suara sirine panjang untuk mengenang para pahlawan. Kemudian dilanjutkan dengan mengheningkan cipta. Presiden Jokowi kemudian melakukan penghormatan setelah

meletakkan karangan bunga di Tugu TMP Kalibata Jakarta. Bunga tersebut diletakkan tepat di bawah patung burung Garuda. Setelah itu, Jokowi dan Ma'ruf Amin melakukan tabur bunga di makam para pahlawan.

Hadir pada kesempatan itu sejumlah pejabat negara dan jajaran menteri Kabinet Indonesia Maju. Selain itu hadir juga Ketua DPD La Nyalla Mattalitti, Ketua DPR Puan Maharani, Menteri Agama

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KERJASAMA KANTOR BERITA ANTARA DENGAN BERNAMA

Perdana Menteri Malaysia Datuk Seri Ismail Sabri Yaakob (tengah) didampingi Menkominfo Johnny G. Plate (kanan atas) dan Menlu Malaysia Saifuddin Abdullah (kiri atas) menyaksikan Dirut Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat (kiri bawah) dan Kepala Eksekutif BERNAMA Datuk Mokhtar Hussain bertukar nota kesepahaman di Jakarta, Rabu (10/11). Penandatanganan nota kesepahaman antar kantor berita tersebut dalam rangka memperkuat kerjasama dalam pemberitaan dan informasi melalui beragam platform media.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membawa Manfaat bagi Semua Makhhluk dengan Tekad Tidak Tergoyahkan
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Eksotis, Burung Camar Tercebur ke Kuah Kari hingga Berwarna Kuning

TIM penyelamat menemukan burung yang tak biasa di jalan raya. Awalnya, mereka mengira burung berwarna oranye terang ini adalah burung 'eksotis' yang jarang ditemui. Namun setelah diselidiki ternyata itu adalah burung camar yang terkena kuah kari.

Seekor burung oranye terang yang ditemukan di sisi jalan A41 dekat jalan raya terlihat karena penampilannya yang tidak biasa. Setelah seseorang menghubunginya rumah sakit hewan, pihak Rumah Sakit Satwa Liar Tiggywinkles di Aylesbury mengambil burung yang tampak tropis itu, tidak tahu dari mana ia terbang dan mengganggunya eksotis.

Entah bagaimana burung tersebut bisa tercebur ke kari sehingga semua bulu putihnya menjadi warna kuning. Namun setelah burung itu dicuci, mereka menyadari bahwa itu hanyalah seekor burung camar, yang terkena kari dan kunyit. Mereka pun memanggilnya Vinny, setelah sebelumnya memanggil vindaloo.

► Bersambung ke hal 11

Sungai Suci India Tertutup Busa Beracun, Warga tetap Pakai Mandi

BUSA putih beracun menutupi permukaan Sungai Yamuna, salah satu sungai suci di India. Benda yang sekilas terlihat seperti es atau salju itu ternyata muncul akibat tingkat polusi yang tinggi di sungai tersebut.

Kendati tergolong berbahaya untuk kesehatannya, namun masih banyak orang di Delhi pergi ke sungai itu untuk mencuci dan menangkap ikan. Sungai Yamuna yang mengalir dari Himalaya melalui provinsi terpadat di dunia, Uttar Pradesh menyediakan lebih dari 70 persen pasokan air untuk masyarakat Delhi.

Namun, sungai ini penuh dengan kotoran limbah, pupuk, herbisida, pestisida, dan limbah industri, demikian diwartakan 9News. Sungai Yamuna merupakan sungai suci dalam agama Hindu, dimana banyak orang mandi di sungai itu pada festival keagamaan Chhath dan hari-hari setelah festival Diwali, festival cahaya dalam agama Hindu.

Sekarang, sungai ini dianggap sebagai

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.325,00	14.150,00
SGD	10.792,00	10.492,00
AUD	10.617,00	10.417,00
EUR	16.748,00	16.473,00
HKD	1.877,00	1.797,00
GBP	19.580,00	19.295,00

Rabu 10 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>